

EINLEITUNG DER REDAKTION

Der II. Teil „Wien aktuell“ muß heuer leider entfallen.

Es war vorgesehen, unter diesem Titel, so wie in den vergangenen Bänden, über die EXPO 1995 zu berichten. Im Hinblick auf das negative Ergebnis der Wiener Volksbefragung war das vorbereitete Thema nicht mehr aktuell. Aus redaktionellen Gründen konnte in der zur Verfügung gestandenen Zeit kein gleichwertiger Beitrag verfaßt werden. Selbstverständlich werden im folgenden Band und in den weiteren Bänden des Handbuches wieder in gewohnter Weise Beiträge zu „Wien aktuell“ vorhanden sein.

Wir bitten um Verständnis für diese Vorgangsweise.

*Die Redaktion des
Handbuches der Stadt Wien*

